



嘉手納っ子だより

第9号 令和7年1月6日(月)

嘉手納町立嘉手納小学校

電話 098-956-2264

発行 新城 剛

《謹賀新年！本年もよろしくお願ひいたします！》

令和7年、新たな年が明けました。保護者の皆様には、希望に満ちた新年を迎えられたことだと思います。旧年中は、本校の教育活動へのご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

1月6日、2学期の後半がスタートしました。新年初日、子どもたちの元気な声や笑顔が校内に広がり、学校は活気に満ちているところです。

さて、今年度の授業日数も残り50日となり、一年間の学習や生活のまとめをする大事な時期に入りました。また、児童会役員選挙と引き継ぎ式が1月下旬に予定され、2月には委員会引き継ぎなど6年生から5年生へのバトンタッチがあり、また、3月には卒業式・修了式と短い期間ではありますが1年を締めくくり次年度へのたすきをつなぐ行事が多く予定されています。

様々な教育活動を通して、子どもたち一人ひとりが強く、たくましく成長し夢や目標の実現をめざして前進できるよう、職員一同、心を新たに取組んでまいります。本年も子どもたちの健やかな成長のために、保護者の皆様方のご支援とご協力をよろしくお願ひ致します。



謹賀新年

《スク・フェス 6年生に感謝!!》

12月3・5・6日は、6年生の企画による、下級生とのレク大会、名付けてスク・フェスが開催されました。アンケートアプリのフォームズを活用し、各学級で、アイデア、係り分担などをクラウド上の共同編集で案をまとめ、開催しました。6-1が企画した3・4年生との「だるまさんがころんだ」、6-2が企画した5年生とのドッチボール、6-3が企画した1・2年生とのボール運び競争。どの子も笑顔で、ゲームに参加していました。6年生は大いにエンターティナーぶりを発揮しマイクパフォーマンスなどで会場を盛り上げていました。5年生からは、「来年は自分達も、アイデアを生かして下級生を楽しませたい」と抱負を語っていました。自慢の6年生を誇りに思います。



《「リーディング DX」スクール事業公開授業開催》

12月16日、文部科学省指定の公開授業・研究会が盛況のうちに終了いたしました。町内外から250名を超える先生方にご参加いただき、全クラスで公開授業を実施しました。

授業後には、体育館にて屋良小学校・嘉手納中学校の先生方と、学年ごとに集まり、これまでの実践について活発な意見交換を行いました。それぞれの学校の良さや課題を共有し、今後の実践に繋げるための有意義な時間となりました。

続いて、信州大学の佐藤和紀准教授より、本校の初年度の実践に対するご指導とご助言をいただきました。特に、①ICTを活用した多様な学び方、②教科書を基にした情報収集、③学習への取り組み姿勢など、本校の教育活動の良さを高く評価していただきました。

2月には、屋良小学校・嘉手納小学校・嘉手納中学校の3校合同で、再度公開研究会を開催する予定です。子どもたちのさらなる成長のために、教職員一同、研鑽を積んでまいります。



《1月の行事予定》

- ❖ 6日 2学期後半開始(全学年5校時終了後に下校)
- ❖ 13日 成人の日(公休日)
- ❖ 20日 屋良小公開授業(教育DX)
(本校職員参加 全学年4校時終了後に下校)
- ❖ 22日 児童会役員選挙
- ❖ 28日 大山町交流(～1/31)



《2月の行事予定》

- ❖ 4日 嘉手納中入学説明会(6年)
- ❖ 5日 委員会引き継ぎ(5・6年)
- ❖ 6日 入学説明会(小学校)
- ❖ 7日 漢字検定③
- ❖ 13日～沖縄県到達度調査(5・6年)
- ❖ 19日 読み聞かせボランティア
- ❖ 21日 3校合同研究会(教育DX)
(全学年4校時終了後に下校)
- ❖ 28日 6年生を送る会 PTA作業17:00



《赤い羽根共同募金のお礼》

児童会を中心に取組んだ赤い羽根共同募金の贈呈式が12月18日に行われました。嘉手納町社会福祉協議会会長の上地安重様にお越しいただき、子ども達がコツコツ貯めて持ち寄った募金の総額は55,342円にもなりました。児童代表の大城清菜さんは「(嘉手納っ子の)みなさんの親切な心が多くの人々の幸せにつながります。協力ありがとうございました。」とあいさつし、上地会長からも「恵まれない方のために大切に使います。」とお礼の言葉をいただきました。ご家庭の協力にも心より感謝いたします。

